

わんサポミーティング議事録 [平成21年6月]

“ドッグラン大好き”な会員は、ぜひ「わんサポミーティング」に出席して下さい

会員はどなたでも参加は自由です

今回は7月5日(日) 午前9時～午前10時半

1 開催日時・場所・出席者数

日時：平成21年6月13日(土) 10:30～12:00 場所：公園研修室 出席者：11名

2 鍵当番・登録説明会のボランティアの決定

7月15日までの鍵当番、ドッグラン利用希望者への説明会講師及び登録受付事務を担当する会員を割り振りました。(鍵当番担当者については、HPで確認して下さい)

鍵当番を担当する会員が少なく、一部の会員が複数回担当してやりくりしています。特に水曜日については、このままの状態が続くと、開場できなくなります。主として水曜日にドッグランを利用している会員は、水曜日の鍵当番及び受付当番に積極的にご協力いただくとともに、わんサポクラブのミーティングにも出席して、他の会員との意思疎通を計ってください。

また、開場時間が夏時間になり、開場日には午前・午後の鍵開け・鍵閉めで計4名の鍵当番が必要となります。鍵当番—受付当番もです—がいないとドッグランは使用できなくなります。なお、受付当番及び鍵当番については、ランの開場日に、HPから登録できますので、ご活用下さい。

3 「しょうぶまつり」の報告

わんサポクラブは、6月の6日(土)、7日(日)に相模原公園で開催された「しょうぶまつり」に参加しました。結果は以下の通りです。

- (1) 催し物にご協力頂いた会員数： 6日(土) 17名 7日(日) 17名
 - (2) ミニドッグランの利用者数： 両日合計で 人 147名 犬 85頭 (なお6日午前は雨天)
*ミニドッグランの面積が、わんサポクラブが要望したものよりかなり狭く、オータムフェアの際には、要望通りにして欲しい旨、6月8日に公園側に申し入れました。
 - (3) フリーマーケット売上げ： 両日合計で 41,710円
*会議の場で、売上げはPals 相模原支部で管理し、今後のドッグランの運営に使用することで合意を得ました。なお、今年度のわんサポクラブの会計責任者として、竹内久実さんが選ばれました。
 - (3) しつけ教室の受講者数： 人 22名 犬 23頭
 - (4) わんわん大行進の参加者数： 人 16名 犬 13頭
- 以上ですが、相模原公園で今秋に開催される「オータムフェア」にも、わんサポクラブとして、今回

と同様の催し物で参加する予定ですが、今後のイベントに関するご意見がありましたら、次回のわんサポミーティングでお願いします。

4 県主催のイベントへの協力依頼

神奈川県相模原土木事務所から、わんサポクラブに対して、「花でなごんで、エコ・アップ、プロジェクト」の一環として行う「サンパチェンスの植栽」イベントに協力して欲しい旨の依頼がありました。依頼の概要は以下のとおりです。

- ・植栽日時 7月5日(日) 14:00-15:00
- ・植栽場所 相模原公園りりちゃん橋周辺のプランター110基へ(株数 220株)
- ・わんサポクラブに対する協力要請人数 20名程度

県からは、上記の植栽イベントに付随して、「しょうぶまつり」と同様のイベントを行って欲しいとの要望もありましたが、夏で昼間の時間帯の開催なので、ミニドッグランやわんわん大行進など、犬とともに参加するイベントは無理と判断し、植栽イベントにのみ、会員の有志が参加することになりました。

なお、参加者の名簿の締め切りが6月18日と余裕がないため、会議の場で希望者を募り、10名の方が参加(うち出席者の子会員2名を含む)することになりました。(さらに希望者を募るため、参加を希望した人が友人などに声をかけてみることとなりました)

5 ドッグランの運営に係る苦情について

匿名のDR会員から、「受付当番をしていないという理由で会員番号をDRの受付に張り出されたうえ、HP上で公表された。公の施設なのにやりすぎではないか。現在、子育て中で当番が出来ない事情があるが、このことが全く考慮されないのは問題だ。このようなことがないよう、改善してもらいたい。」との苦情が、神奈川県公園協会都市公園課にありました。

この件に関して、PaIs相模原支部長が事情を聴かれ、概略、以下のような対応をしました。

「当番シフトの空きを無くすため、一部の会員にかなりの負担をかけている(月2回以上、中には10回近く当番を負担している会員が20名近くいる)。受付当番がいなければDRを閉場せざるを得ないため、利用しているにもかかわらず、当番を全くしていないか、又は当番回数が極端に少ない会員の自覚を促す意味で公表した。公表したことをもって、当番を強要したと受け取られたのは遺憾である」

上記のやり取りを受け、出席者で意見を交わしました。「会員番号だけでなく名前も含め、掲示板に公表してもよい。HPには会員番号のみとする」、「これまで通り会員番号のみ公表する」、「協力しない会員に対しては、これまで、色々な形で協力を促がしてきた。それでも協力しようとならないのだから、何のアクションも採らない」の三択で、議論しました。子育て中で当番ができない事情があるのに、DRを利用できる時間がとれる理由がわからない、などの疑問も出ました。

しかし、この案件については、今回の出席者が通常より少なかったこともあり、次回のミーティングで、再度、議題に載せることとしました。

6 その他

夏期は、暑さのため犬に負担がかかるので、ミーティング前の公園内美化活動は中止します。

次回のミーティングは 平成21年7月5日(日)
午前9時～午前10時半

“ドッグラン大好き”な会員は、ぜひご参加下さい